

令和6年度PTAで実施した保護者アンケート、**あなたが思う【堀ノ内子供園のいいところ】を教えてください。**に集まった全回答を紹介します！

・のびのびと遊べて、異学年交流もあり、いい意味での自由度もあり(好きな所へ行く)園庭も広く、緑豊かな所

・①季節や自然を、体験を通じて教えてくださるところ、②既成品のおもちゃではなく、廃材をつかってものづくりを丁寧に指導してくださるところ。子どもの想像力・創造力がぐんぐん伸びていると感じます③お友達との関わり方、共同作業などにおいて、意見を述べることや折り合いをつけることの重要性を、じっくり時間をかけて指導してくださるところ、④異年齢間の交流があること

・必要以上の規律に縛られない。のびのびとした園生活をおくれる。年齢に合わせて身につけて欲しいことを教えてくれる。困ったときには丁寧に相談に乗ってくれる。

・職員の皆さんがいつも明るくしっかりと子供たちも保護者のことも迎えてくださるところ。特に園長先生がとってもチャームで毎朝の登園が楽しみです。

・堀ノ内子供園のいいところは、先生と子どもたちと保護者の距離が近く、1つの大きな家族のような環境のなかで、安心して自分のやりたいことや友だちとの輪を育ていけることだと思います。

・子どもそれぞれのやりたい気持ちを尊重し、自由な遊びを存分に楽しめるところ。他にはない広い園庭や様々な野菜の栽培・収穫など、自然との触れ合いを大切にしながら、のびのびと過ごしているところ。

・のびのびとした教育方針

・自然の中で自由に好きな遊びができ、先生方も相談に乗ってくれます。保護者の方もみなさん優しくアットホームな感じが好きです。

・園庭が広いところ。

・創作がたくさんできる場所

・先生が寄り添ってくれる 園長が元気

・遊びの中で学べる。子どもの創造性を大切にしている。自然豊かな園庭で、栽培活動や泥遊びなどを楽しめる。

・“自然が豊かな事。

・先生方はもちろんですが保護者の方々も温かい方が多いのでありがたいなと思います。子供達が自由な発想でお絵かきや工作出来てるのも良いと思います。”

・自然豊かで、お花や虫や土とたくさん触れ合うことができる場所。

・のびのびと遊ぶ中に、様々な教育要素がある場所。教育方針がしっかりしている場所。

☆どの学年の保護者の方からも声をかけていただける場所

☆日頃の子どもたちの姿を日頃の教育・保育活動に活かして下さっている場所

☆周辺の幼稚園や保育園と比べ、自然が豊かだと感じます。季節の花や昆虫たちも子どもたちが興味関心を持てるような工夫をされたり、育てているお野菜をお味噌汁などにして味わったり(自然教育や食育)など、小さいのちを大切にされているなあと感じます。”

・子どもが自分の好きな遊びを自由に楽しめる時間がたくさんある場所。また先生方がその活動を楽しめるように、様々な環境を準備して下さっていること。

・集団で過ごすことにはルールやマナーもあることや、その中で自分なりに工夫したり考えて遊ぶことを教えてもらえること。

・子どもたちが子どもらしく、のびのびとしていること。

・すぐに外へ出て遊ぶことができることと、園庭が広いこと。”

・園長先生始め、良い先生方が多い(一人一人をよく見て下さっている)／園庭が広い

・堀ノ内子供園の子供達は、一方的に指導されてそれに従う教育ではなく、のびのびとした自由遊びの中で自分で試行錯誤し、多くの事を主体的に学び取っています。先生方は、日々子供達から湧き出る発想を丁寧に拾い上げ、試行錯誤を見守りながら自然な形でアシストして下さいます。工作も盛んで自由な発想で作成した空き箱工作などを沢山持ち帰ってきます。娘は物作りが大好きになりました。

また、広くて自然豊かな園庭は冒険や発見の宝庫で、毎日様々な遊びが生まれています。思いっきり体を動かし、駆け回り、虫を捕まえ、木の実を集め、とても恵まれた園庭環境があると思います。

我が家は上の娘が通った時に親子共々堀ノ内子供園の大ファンとなり、下の息子もこちらに通わ

せたく、息子が年少になるタイミングで当時通っていた保育園から堀ノ内子供園にわざわざ転園したほどです。保育園の充実した保育サービスや給食も魅力的でしたが、堀ノ内子供園で得た学びや経験は何物にも代えがたく、幼少期をここで過ごせた我が子達はとてもラッキーだなと感じています。

なお、令和元年度・2年度の「杉並区教育委員会教育課題研究」として「遊びの中で幼児の論理的思考力を育む～試行錯誤しながら主体的に遊ぶ幼児の姿を通して～」という研究成果を堀ノ内子供園が発表しています。私が堀ノ内子供園に対して感じていた魅力がそのまま丁寧に言語化されていて、初めて拝読した際にとっても感動を覚えた研究内容でした。杉並区のHPから閲覧できますので是非。

・園庭が広くて木がたくさんある。夏も日陰になる場所が多く良い。周りに自然豊かな公園が多い。先生たちが一生懸命子供たちのことを考えてくれる。制服がない。遊び中心。用意する持ち物が少ない。

・現役保育士です。1 人目幼稚園、2 人目子供園に通って感じたのは、子供園は子どもの個性(ペース)を大事に、持っている力を存分に伸ばしてくれる園だと思います。また、園の方針、子どもの目指す姿はどの園も掲げていますが、子供園の先生方はどの先生もそれを意識して、徹底して保育教育にあたっていると感じます。フルタイム勤務だと給食や延長保育などの点で保育園には劣りますが、子どものことを思うと、子供園は最高の保育教育環境だと思います！